

24.05.1996
SZ Sächsische Zeitung

Förderverein "Schloß Schönfeld" gegründet

Förderverein "**Schloß Schönfeld**" gegründet

Detlef Kruhl zum Vorsitzenden gewählt

Schönfeld(SZ/eb). Am Dienstag abend hatten sich in **Schönfeld** Bürger, Vertreter von Firmen der Region, Vereinen, der Umweltservice GmbH Chemnitz und vom Landwirtschaftsministerium eingefunden, aus denen einundzwanzig Gründungsmitglieder des Fördervereins "**Schloß Schönfeld**" hervorgingen. Der Verein möchte die Rekonstruktions- und Sanierungsmaßnahmen des Schloß- und Parkensembles unterstützen, dabei die denkmalpflegerischen Aspekte beachten und deren multifunktionelle Nutzung forcieren. Desweiteren soll die schloßbezogene Tradition gepflegt werden, um nur einige der vielen Aufgaben und Ziele herauszugreifen. Wie bei allen neuen Projekten muß aber auch stark an die Popularisierung des Schlosses und des Parkes in der Öffentlichkeit gedacht werden, um mit einer touristischen Nutzung das Objekt zum "Selbstläufer" zu machen. In diesem Zusammenhang wurde kritisiert, daß zu wenig über das Nutzungskonzept bekannt sei. Die Projektgruppe wird demnächst darüber informieren, denn: "Erst wenn die Nutzung klar ist, ist auch der "Nebel" beseitigt", so einer der Teilnehmer. Allen ist aber klar, daß ein Objekt dieser Größe ein Wirtschaftsfaktor für die Region ist, und dadurch Arbeitsplätze geschaffen werden.

Vor der Wahl des Vorstandes hatten einige der Gründungsmitglieder Bedenken, daß die Schönfelder Bürger in diesem Gremium unterrepräsentiert seien. Dem ist nicht so, denn Detlef Kruhl wurde zum ersten Vorsitzenden und Siegmар Dörschel zum zweiten Vorsitzenden gewählt.

[Fenster schließen](#)